

## Hackathon de l'innovation sociale au profit des étudiants de la FST d'Errachidia

Errachidia - Un Hackathon de l'innovation sociale sera organisé, du 31 décembre courant au 2 janvier prochain, au profit des étudiants de la Faculté des sciences et techniques (FST) d'Errachidia par l'Agence nationale de promotion de l'emploi et des compétences (ANAPEC).



Photo collective à la fin du **Hackathon**

Selon un communiqué de l'ANAPEC, cette initiative, organisée en partenariat avec la FST d'Errachidia, l'Association pour la promotion de l'éducation et de la formation à l'étranger (APEFE-Belgique), a pour objet de promouvoir le leadership entrepreneurial chez les jeunes.

Il s'agit d'un événement qui ambitionne aussi de consolider le mécanisme de partenariat contractuel et de coopération avec les différents acteurs et intervenants qui constitue le fondement de l'Initiative Nationale pour le Développement Humain (INDH). L'ANAPEC souligne que ce Hackathon s'inscrit dans le cadre des activités définies dans le programme "AJI" d'Appui aux Jeunes Initiatives ayant pour finalité d'améliorer l'emploi et l'auto-emploi au profit de cette catégorie. Mis en œuvre par l'APEFE, en partenariat avec le ministère de l'Inclusion économique, de la petite entreprise, de l'emploi et des compétences et l'ANAPEC, ce programme est financé par le gouvernement belge.

Ce Hackathon se veut un concours d'idées des étudiants de la FST sur des projets, le but étant le développement du leadership entrepreneurial chez eux à travers l'innovation scientifique et sociale.

Les participants à ce concours ont bénéficié d'ateliers de sensibilisation et de formation, ainsi que de l'accompagnement à la création des projets.

Source : MAP